

Tricher en interro, pour ou contre ?

Les interros servent à évaluer notre niveau, pas seulement à avoir de bonnes notes. Tricher, ce n'est donc pas mon truc.

Marie

Tricher ne sert à rien car pour les examens, on ne peut pas tricher. Pour moi, c'est aussi une question d'honneur !

Pierre

Moi, j'écris toujours des antisèches, surtout si le sujet est difficile. Et le fait de les écrire aide à apprendre. Ce serait dommage de ne pas les utiliser.

Gabin

Je n'accepte pas que mes camarades de classe copient mon travail. Quand ils ne savent pas les bonnes réponses, tant pis pour eux.

Emmy

d'après Okapi, le 1er mai 2016